
 

(一社)兵庫県理学療法士会  

北播磨・丹波支部 議事録 

記録日： 令和４年４月２８日(木) 

開催日時 令和４年４月２８日(木)   １９時００～２０時４５分 

開催場所 ZOOM 

出席者   宇仁菅、坂田、石田、小東、松本、廣田、和田、山端 

欠席者    

記録者   宇仁菅 

議題 1 １、会計処理について 

２、一体化・地域事業意見交換会について 

３、新人会員について（現時点）  

４、症例検討 

５、代議員選挙 

決定事項 １、会計より会計担当会議及び LINE WORKS での会計処理情報や方法を説明・確認 

  ・会議後は各自 Google にて参加送信（会議名の統一） 

  ・個人振込用紙申請 各自か支部ごとか→確認する 

郵送の場合封筒が必要（会計にはまだ届いていない） 

その他、会場費や物品購入の際、領収書の郵送には封筒必要 

→封筒をどうやって部員に配布するか 

２、一体化・地域事業意見交換会（６月・１０月）の計画について 

  ６月の開催にあたり支部３士会・圏域で打ち合わせをした報告 

・圏域より OT、ST ブロック長に概要説明 

・６月 発表講師への内容の打診（活動報告・事例、症例紹介、課題等の現場からの意見） 

・１０月 開催においては地域に出ている（OT・ST）からの発表も促す 

・運営方法をどうするか  

→６月はハイブリッド開催（運営事務局必要）・・・１２０名収容スペースに数名で対応 

→広報や案内：ＦＡＸ、メールにて 

３、新人会員（調査４月３０日まで） 



 

  現時点で１５名程度 いづれも新人発表を予定している 

 

４、症例検討 

  ・年度末に卒後会議では各支部内での登録理学療法を指名しどう進めていくかを運営委員とと

もに検討することで決定している → まだ指定者の選択の連絡はない 

  課題：症例検討における単位認定は事前登録が必要か（支部担当？） 

    →その際は、指名者を早く決定してもらわないとスケジュール調整が難しいのでは・・・ 

５、代議員選挙 

  ・現在の代議員は引き続き立候補されるか（継続予定者も立候補が必要か？） 

   →選挙管理委員会に確認→立候補が必要 

  ・年度末で一名が転職となっているため現在の代議員のみの立候補の場合欠員がでる可能性が

ある。身近で立候補希望がないか確認が必要。 

   できれば推薦ではなく自ら立候補できれば理想  

→ 立候補公募はどれぐらい周知できているのか 

→ 若手には役割も理解されていないと思われる 

継続事項 ・会計申請はその都度確認、郵送用封筒の部員配布 

・振込用紙申請は、支部長から事務局に確認する 

次回部会 

日時・場所 

 

今後の予定 意見交換会予定 

・５月１１日 三木市事業について 支部長と行政ＰＴ 

       加西市事業について 圏域ＰＴと市民病院ＰＴ（前行政ＰＴ） 

・再度、圏域・３士会で打ち合わせ予定（意見交換会前の打ち合わせ） 

→適宜、支部運営会議開催にて情報共有 


